
ホームページのご案内 

当事務所のホームページです。 

ぜひアクセスして下さいね。 

ホームページはどこの検索サイトでも、 

“所長一筆”と入力すれば、簡単に見る 

ことが出来ます。 

(HP)    http://ishikawatax.com/ 

(MAIL)  higenoishikawa@yahoo.co.jp 

 

【作戦の結果】……青柳 

 やっと確定申告が終了しました！もう何回も経

験していることですが、毎年終わると、ほっとしま

す。インフルエンザにもかかることなく体調も崩さ

ず過ごせたことは、本当に感謝です。 

そして、先月号のサンフェで「繁忙期は残業せず

７時３０分に帰宅する」ということを目標としてい

ましたが、結果、どうだったかというと、前半目標

を維持しましたが、途中から仕事が終わらず、結局

は残業してしまいました・・。ただ、言い訳になり

ますが、翌日に備えるため、「昨年より早めに帰ろ

う！」という気持ちだけはあった・・・とだけお伝

えしたいと思います。 

毎年、確定申告を終えると、石川会計では反省会

を開きます。反省内容は記録されるので、次回の確

定申告前にこれを読み上げることで、同じ間違いを

しないように注意を促すことができます。この反省

とは別に、個人的にも反省し、毎年ちょっとずつ進

化したい！とは思っていますが、画期的な成果を上

げることは、なかなか難しいです。 

 先日、ドイツでの就業時間についてテレビで放映

されていました。国で有休を確保するよう定めてい

るのですが、何人かで一つの仕事を共有しているた

め、休みがとりやすい仕組みになっているようでし

た。そもそも日本とは違い十分に休みを取ることが

当たり前になっているドイツの人々がうらやまし

いと感じたのは言うまでもありません。   

 これを前提で考えてしまうと、仕事が終わらない

からと言って、休日や時間外にも仕事して終わらせ

よう、と考えて仕事をこなすこと自体がおかしい話

なのだろうか、ということになります。ですが、日

本全体の考え方が変わらない限り、

ドイツのような働き方にはならな

い・・・会社を経営することは難

しいです。 

【記憶より記録】……鈴木 

3 月、東日本大震災から７年たってもまだまだ復

興が終わったというよりこれからという地域も多

いようです。東日本大震災の被害、影響は甚大なも

のでした。現在南海地震がいつおきてもおかしくな

い時期になっています。津波の被害というのは本当

に実感がなかったのですが東日本大震災で発生し

た津波の被害状況をテレビで見ていて地震、津波の

恐さを実感しました。改めて防災対策の見直しをす

る機会としたいものです。大震災から７年、今一度

防災グッズなどのチェックをして、非常食などの入

れ替えや見直しなどを実施する日としたいです。ち

なみに職場では防災セットが書

庫に準備されております。 

記憶とは、記憶材料の提示後、

比較的長い期間保持されている

もの。保持内容がなんらかの処理、たとえば復唱、

符号化、既有の知識のネットワークへの摂取などの

処理を経ることによって長期間保持（長期記憶の容

量は現在のところほぼ無限）される。この忘却は、

記憶痕跡の自動的消滅よりもむしろ他の記憶材料

の干渉による…と言われています。まさにこの大震

災などは、この長期記憶として残っていくことでし

ょう。 

記憶とは、逆にいい加減なもので日常意識しない

出来事はすぐに忘れてしまいます。これは短期記憶

と呼んでいます。話を聞きながらメモはなかなか取

れないかもしれませんが、意識的に記録を残してお

かないと、晩ごはんや買い物の話と同じ、意外に忘

れてしまいます。改めて「記憶より記録」。ぜひ習

慣として取り入れるよう意識してみたいと思いま

す。妻もよくメモを取りますが、リストに書き忘れ

て結局、記憶に頼って買い物を済ませて帰宅すると、

あれがないで、私が二度買い物に行くことになりま

す。そんなことがよくあります。悪い習慣って結局

そんなに改善できないとつくづく感じてしまいま

す。記憶より記録、頑張ろう！ 

 

【今期のヒット商品】……坂本 

 おかげさまで今年の確定申告、無事終了いたしま

した。ありがとうございました。世の中ではこの期

間中にオリンピック・パラリンピックが開催され、

国税庁長官が辞任し、季節はもうすっかり春になっ

ております。先日、お昼を買いに外を歩いていて、

沈丁花のいい香りがどこからか漂ってきて、とても

気分がよくなりました。やっと春を感じることがで

きる程、心がほっとしているのだと思いました。と

はいえ、体の方はずいぶん前から、くしゃみ・鼻水・

目のかゆみを訴えており、春を感じ取っていたよう

です。 

 今回の繁忙期でとても役に立ったアイテムは、水

筒です。事務所内にいる時は、飲みたいものがすぐ

用意できるので、持ってはいましたが水筒を使うと

いうことすら頭にありませんでした。監査でお伺い

している関与先で、事務所の皆さんが水筒を使って

いる様子を見て始めたのがきっかけでした。使って

みて、改めてその便利さに気付きました。「いつま

でも温かい」カップとの違いはこれだけなのに、忙

しく仕事をしている中でのこの違いは大きなもの

でした。乾燥もしています。ほっと一息入れたい時

の飲み物がいつでも温かいというのは「あー、もう

冷めちゃった。」と感じなくて済

む。忙しい時には、がっかりす

るのも嫌なのです！ 

変な持論を披露してしまいま

したが、実際いつもよりも充分な水分量を取れてい

たと思います。ティーパックを漬けたままにしてお

いて、少なくなったら時短のためそのままお湯を足

しました。青柳からは「秘伝のタレ」のようですね

と、いい名前を付けてもらいました。大体一日に３

～４パック使っていたので、カフェインのないハー

ブティーを愛用していました。しっかりと水分を取

れていたため、インフルエンザの心配もなくいられ

たのかと思います。乾燥するこの季節、もうすこし

この水筒生活は続きそうです。 

 

 

 

 

お知らせ 

 今年も所得税申告書を作成させて頂き、

ありがとうございました。当事務所は全て

電子申告で済ませました。その為、源泉徴

収票・医療費領収書などは納税者が５年間

保存する事になっております。宜しくお願

いいたします。 

http://ishikawatax.com/

